

Ein bisschen neue Spielerei auf der HP

Geschrieben von: TSchreiber

Samstag, den 18. April 2009 um 21:45 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 19. April 2009 um 12:15 Uhr

Da wir ja alle zu den verspielten Kinder dieser Erde gehören, habe ich mich heute mal wieder ein bisschen an der HP ausgelassen. Neben einem Besucherzähler habe ich bei der Übersicht der Gildemitglieder auch endlich ein paar bunte Balken eingebaut die den Status der Gilde anzeigen

Dann wollte ich noch unsere neuen Mitglieder **Willkommen** heißen, wir würden uns freuen wenn Ihr Euch auch hier auf der HP anmeldet und ggf. sogar eine kurze Vorstellung schreibt.....

[update] ARG den Besucherzähler nimm ich nochmal raus, da ist was schief gelaufen....

[update] Und gleich nochmal nen update ... Counter ist nun aktiv und ein bisschen umfangreicher